

# Public Relations

## Sambut Kedatangan Danrem 084/Bhaskara Jaya di Kodim 0830/Surabaya Utara

Wanto - SURABAYA.PUBLICRELATIONS.ID

Aug 30, 2024 - 22:55



*Kedatangan orang nomor satu di jajaran Korem 084/Bhaskara Jaya ini disambut Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. didampingi Ketua Persit KCK Cabang XLIX Dim 0830 Ny. Santi Dharmawan*

Surabaya,- Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya Kolonel Inf Danny Alkadrie didampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 084 PD V/Brawijaya Ny. Nining D. Alkadrie melaksanakan kunjungan kerja di Makodim 0830/Surabaya Utara, Jalan Gresik No. 52 Perak Barat Kecamatan Krembangan, pada Jum'at (30/8) pagi.

Kedatangan orang nomor satu di jajaran Korem 084/Bhaskara Jaya ini disambut hangat oleh Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. didampingi Ketua Persit KCK Cabang XLIX Dim 0830 Ny. Santi Dharmawan, beserta Perwira Staf, Para Danramil serta seluruh Prajurit dan PNS Kodim 0830/Surabaya Utara.

Acara penyambutan Danrem diawali dengan pengalungan Syal dan pemberian bouquet bunga dari siswa-siswi TK Kartika V dilanjutkan hormat jajar jaga kesatrian dan photo bersama.

Dalam Pengarahannya, Danrem 084/Bhaskara Jaya Menyampaikan, kedatangan kali ini menyampaikan program Bapak KASAD tentang ketahanan pangan kemudian kegiatan kelestarian alam dan lingkungan hidup, stunting dan kegiatan – kegiatan lainnya.

“ Terkait Pilkada serentak yang dilaksanakan pada November mendatang diharapkan, apa yang disampaikan bapak panglima TNI, KASAD, serta Pangdam, khusus nya TNI Angkatan Darat Tetap menjaga netralitas TNI, “ Katanya .

“ untuk para anggota khusus nya Komandan Koramil dan para Babinsa tetap melaksanakan tugas Secara Profesional, “ Pungkasnya.

Usai kegiatan pengarahan dilanjutkan pemberian tali asih kepada anggota persit, kepada anak anggota dan kepada anak yatim piatu yayasan syifaa ul qulub, penulisan kesan dan pesan oleh Danrem 084/Bhaskara Jaya dan Ketua Persit KCK Koorcab Rem 084 PD V/Brawijaya serta Pemberian Cinderamata dari Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara dan Ketua Persit KCK Cabang XLIX Dim 0830.